

みつぎっチ

学校教育目標

「やさしく かしこく たくましく」

〒400-0048 山梨県甲府市貢川本町8-1 TEL (055) 222-2408 FAX (055) 222-2407 文責:校長 小山田貴一

全ての学年の秋の校外学習が終わりました

1,4年生の校外学習については前号でお伝えしましたが、2,3,5,6学年の校外学習も全て終わりました。それぞれの学年の社会科等の学習を踏まえた方面や内容で実施しました。保護者の皆様のお弁当等のご協力に感謝いたします。

なお、それぞれの学年の日程、方面は次のとおりです。

2年生・・・10月26日(木) 緑が丘スポーツ公園

3年生・・・11月 2日(木) 桔梗信玄餅工場テーマパーク、豊富郷土資料館、甲府南消防署

5年生・・・10月31日(火) 日産車体湘南工場、神奈川県総合防災センター

6年生・・・11月17日(金) 県立博物館、風土記の丘、県立考古博物館









私は5年生の校外学習、日産車体の湘南工場と神奈川県総合防災センターの見学に引率しました。朝早い出発でしたが全員時間どおりに集合し予定どおり出発できました。社会科の学習を踏まえた見学地でしたが、どちらも楽しく学習させてもらえました。半年余後には6年生での修学旅行が控えています。この日の経験を大切にしてさらに成長してほしいと思います。

4年生の福祉講話集会



10月19日(木)に中村紘一様を講師にお願いし、体育館で福祉講話集会を行いました。 中村様は目が不自由なので奥様と盲導犬のニーシャも一緒でした。障害者と盲導犬をつなぐ役割を果たすのはハーネスであることや盲導犬になるためには訓練をする必要があることなどを教えていただきました。「視覚障害は不便ではあるけれど、不幸ではない」という中村様の言葉が子供たちの心に響いたようです。とても温かい雰囲気の中での集会になりました。

5年生の稲の脱穀



6月に学校運営協議会(CSコミュニティースクール)の皆様の手ほどきを受けて行った田植えから4ヶ月余が経ちました。今回も学校運営協議会の役員さんを中心に教えていただき、脱穀を行いました。昔ながらの脱穀機を2台使用し、児童全員が脱穀を経験しました。田植えから稲刈り、脱穀と、稲の生長を実感することができた貴重な体験でした。と同時に食べ物のありがたみも感じることができたのではないかと思います。今後、精米していただいたこのお米を使い、家庭科の調理実習で美味しくいただく予定です。

イカのおすしのシート「イカのおすし」って知っていますか?

10月16日(月)に山梨県警より「イカのおすし」シートを寄贈していただきました。このシートは本校児童玄関入口に張ってありますので、保護者の皆様は来校の際にご覧になってください。

「イカ」

知らない人についていかない

 $\lceil \mathcal{O} \rfloor$

知らない人の車に乗(の)らない

「お」

「助けて」と大(おお)きな声を出そう

Гđ

こわかったら大人のいる方に<mark>す</mark>ぐ逃げる

どんな人が何をしたか、家の人に知(し)らせる



保護者の皆様へのお願い

寒さが増し空気が乾き、今後もインフルエンザやコロナ等、感染症の蔓延が予想されます。 急遽の学級閉鎖をなるべく避けるために平日、休日を問わず感染症等による翌日の欠席が 明らかになった場合の「Google Form」への登録を引き続きお願いいたします。

☆11月15(水)に行った今年度の「みつぎっ子祭」の様子は次回お伝えする予定です!